

# 町政のことこを聞く

質問の一覧  
要約して  
お伝えします

質問時間は、一人30分以内  
今回は10人が登壇しました。

## 質問 「わくわくドキドキ、明日も行きたいなる楽しい学校」を

教育長

行きたくなる学校をめざす



川西 明徳 議員



**質問** 学校が依然として息苦しい場となっていることを示しているのが不登校の子どもたちだ。

過剰なストレスから身を護るため、本能的に防衛機能が働いて登校することを拒否している状態が不登校だ。

一方では、不登校の子どもたちの様相が変わったとも言われる。「相互受容度」が低くなつた、自尊感が低下しているとも言われる。

**質問** 管理的な社会や教育制度にこそあるが、子どもたちが行きくなる学校にするには、まずは、教職員の「超多忙化」、臨時教員の待遇改善・正規化の解決だと求められてきた。改善は認められているのか。

**教育長 不登校の原因は様々だ。行き立てる学校となることが大事だ。**

**質問** 根本の原因は正規職員の増だ。県に要望している。

は、まずは、教職員の「超多忙化」、臨時教員の待遇改善・正規化の解決だと求められてきた。改善は認められているのか。

**質問** 人権救済申し立て・提訴は奥出雲町教育行政の実態を反映しているから发生了したものだ。

**教育長 幼稚園には、保護者が働きながら、安心して預けられる仕組みを構築した。**

**質問** 児童生徒医療費助成制度の事業効果はどうか。

**町長 平成27年度から事業実施し、年間一人当たり約2万6千円の医療費負担軽減の実績がある。子どもを産み育てる環境づくりを担うことができる。**

**質問** 特定教育・保育施設の利用者負担を減免しているが、支援の実情はどうか。

**町長 減免については、国が無料化を段階的に進めている。**

**質問** 非課税世帯第2子の無料化、県は一部の階層の軽減、町独自でも負担軽減・全額免除など措置している。

**教育長 いじめは、児童生徒の教育を受ける権利を著しく侵害し、その心身の健全な成長、人格の形成に重大な影響を与えるのみならず、生命・身体に重大な危険を生じさせる恐れがある。**

**町長 幼稚園には、希望する条件で入園できるように認定をし、喜ばれている。**

